



Lieber Besucher, liebe Besucherin, Die Gesundheit geht vor.

Die peruanische Regierung hat folgende Maßnahmen zur Bekämpfung von COVID-19 ergriffen:

- Reisende, die nach Peru einreisen, müssen eine eidesstattliche Erklärung ([Link](#)) ausfüllen und einen **höchstens 72 Stunden alten negativen molekularen Test (PCR)** oder einen **höchstens 24 Stunden alten negativen Antigentest** vorweisen, bevor sie in das Flugzeug steigen.
- Die Einreise von Reisenden aus Südafrika, Brasilien und/oder Indien oder von Reisenden, die in den letzten 14 Tagen einen Zwischenstopp in diesen Ländern gemacht haben, ist **bis zum 5. September** ausgesetzt. Ausgenommen von dieser Regelung sind Passagiere, die ihren Wohnsitz in Peru haben.
- Die Quarantäne wird für Reisende, die nach Peru einreisen, **aufgehoben**, mit Ausnahme von Peruanern und in Peru ansässigen Ausländern, die aus Südafrika, Brasilien und/oder Indien stammen oder in diesen Ländern einen Zwischenstopp eingelegt haben. Letztere müssen sich für 14 Tage ab dem Tag ihrer Ankunft in Peru einer obligatorischen Quarantäne in ihren Wohnungen, Unterkünften oder vorübergehenden Isolationszentren unterziehen.
- Das Tragen eines Gesichtsschutzes ist **auf Inlands- und internationalen Flügen nicht mehr vorgeschrieben**.
- **Mäßige Alarmstufe:** Das Ausgehen ist von 04:00 bis 00:00 Uhr erlaubt.
- **Hohe Alarmstufe:** Das Ausgehen ist von 04:00 bis 00:00 Uhr erlaubt.
- **Sehr hohe Alarmstufe:** Das Ausgehen ist von 04:00 bis 22:00 Uhr erlaubt, mit Fahrbeschränkungen an Sonntagen.

MÄSSIGE ALARMSTUFE	HOHE ALARMSTUFE	SEHR HOHE ALARMSTUFE
Callao, Ica, Junín, La Libertad, Lambayeque, Lima, Loreto, Madre de Dios, Moquegua, Pasco, Piura, Tumbes, Ucayali, Amazonas (Chachapoyas, Bagua, Condorcanqui, Luya, Rodríguez de Mendoza), Áncash (Santa, Huaraz, Huari, Yungay, Huaylas, Casma, Carhuaz, Huarmey, Sihuas, Pomabamba, Bolognesi, Pallasca, Mariscal Luzuriaga, Carlos F. Fitzcarrald, Antonio Raymondi, Corongo, Asunción, Ocros, Aija), Apurímac (Abancay, Andahuaylas, Antabamba, Aymaraes, Grau), Arequipa (Arequipa, Camaná, Caravelí,	Amazonas (Bongará, Utcubamba), Áncash (Recuay), Apurímac (Cotabambas, Chincheros), Arequipa (Caylloma, Condesuyos, La Unión), Ayacucho (Cangallo, Huamanga, La Mar, Lucanas, Parinacochas, Paucar del Sara Sara), Cajamarca (Cajamarca, San Ignacio), Cusco (Acomayo, Canchis, Chumbivilcas, La Convención), Huancavelica (Huancavelica), Puno (Carabaya, Sandia, San	Huánuco (Huánuco) y San Martín (Moyobamba)

Castilla, Islay), Ayacucho (Huanca Santos, Huanta, Sucre, Víctor Fajardo, Vilcashuamán), Cajamarca (Cajabamba, Celendín, Chota, Contumazá, Cutervo, Hualgayoc, Jaén, San Marcos, San Miguel, San Pablo, Santa Cruz), Cusco (Cusco, Anta, Calca, Canas, Espinar, Paruro, Paucartambo, Quispicanchi, Urubamba), Huancavelica (Acobamba, Angaraes, Castrovirreyna, Churcampa, Huaytará, Tayacaja), Huánuco (Ambo, Dos de Mayo, Huacaybamba, Huamalíes, Leoncio Prado, Marañón, Pachitea, Puerto Inca, Lauricocha, Yarowilca), Puno (Azángaro, Chucuito, Melgar, El Collao, Huancané, Lampa, Yunguyo, San Antonio de Putina, Moho), San Martín (Bellavista, El Dorado, Huallaga, Lamas, Mariscal Cáceres, Picota, Rioja, San Martín) y Tacna (Tacna, Jorge Basadre, Tarata)	Román, Puno), San Martín (Tocache) y Tacna (Candarave)	
---	--	--

- Beim Ausgehen ist das **Tragen von Schutzmasken** im ganzen Land vorgeschrieben. Außerdem ist das Tragen von **zwei übereinandergelegten Masken** an geschlossenen Orten wie Flughäfen, Einkaufszentren, Banken, Supermärkten usw. Vorschrift.
- Die Bevölkerung wird angehalten, sich regelmäßig die Hände zu waschen, Menschenansammlungen zu meiden und die soziale Distanz zu wahren.

Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an PROMPERÚs iPerú-Service:

iperu@promperu.gob.pe / iperulimaapto@promperu.gob.pe

Lima, 23. August 2021
PROMPERÚ